

Las obras de la Plaza de Toros, con capacidad para más de 8.000 personas, empezarán en unas semanas

23/03/2023



El proyecto de remodelación de la **Plaza de Toros** es la inversión más ambiciosa del Plan Elda Renace y ya es una realidad. La plaza **permanecerá abierta a diario para que los peatones puedan cruzarla** y arriba habrá una zona de terrazas vip para quienes utilicen la cafetería o para los eventos. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha presentado hoy que comenzará en unas semanas con un presupuesto de 2'5 millones de euros.

El contrato, que incluía la redacción del proyecto y la ejecución de la obra, fue adjudicado a la UTE compuesta por las empresas Construcciones y Desarrollo Tudmir S.L

y Patrimonio Inteligente S.L. Tras culminar el proyecto, ahora queda su ejecución y **el plazo de ejecución de los trabajos es de unos 18 meses**. Esperan que esté concluida a finales de 2024.

Tendrá un aforo de casi 9.000 personas, casi 4.800 en el ruedo en el tendido habrá 4.000 personas. Contará, además, 13 palcos vips para unas 10 personas que también servirá como terraza para el bar que se instalará en los bajos.



Imagen actual de la Plaza de Toros. Destaca la reforma es la boca escénica ya que hará ganar aforo y mayor visibilidad, así como permitir el montaje de escenarios. También habrá un espacio para personas con movilidad reducida.

“La Plaza de Toros será un espacio destinado al ocio y a la cultura, y además contará con restauración en los bajos para que no sea utilizado solo cuando haya eventos” ha dicho el alcalde, Rubén Alfaro. Y es que la intención del equipo de gobierno socialista es que sea transitable a diario, que no sea una barrera dentro del itinerario peatonal.

El proyecto principal mantiene la tierra del foso, así como la fachada del edificio **“por su carácter de identidad, ya que esa piedra venía de la cantera de Bolón”**. Hay que recordar que la Plaza de Toros se levantó entre los años 1945 y 1946.

El arquitecto que ha elaborado el proyecto, **José Luis Martínez**, ha explicado que “el proyecto tiene como objetivo integrar la rehabilitación de la Plaza de

Toros con la reordenación de su entorno. Hemos apostado por humanizar todo el espacio, integrando el edificio de la Plaza de Toros como un elemento más de su entorno. Es decir, los ciudadanos podrán cruzar por el interior del edificio para ir de un lado a otro de la plaza”.

Los alrededores del edificio estarán urbanizados, ya que será una reforma integral en la que se pondrá en valor el lugar y todo su entorno. Habrá además de un local para un bar de 200 metros cuadrados, así como dos más, uno de 90 y otro de 60 metros cuadrados.

Contará con zona peatonal y terrazas para la hostelería. Además, la accesibilidad y la eficiencia energética serán importantes en esta reforma ya que contará con ascensores y la eliminación de barreras arquitectónicas. Esta reforma entra en el Plan Elda Renace y se calcula que generará 40 nuevos puestos de trabajo de manera directa e indirecta.



Imagen de la presentación en Alcaldía.